



**UNIVERSIDAD DEL SURESTE**

**CAMPUS TAPACHULA**

**MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA.**

**6to cuatrimestre.**

**NOMBRE DEL DOCENTE:**

**MVZ. ROBERTO SEDANO.**

**MATERIA:**

**DESARROLLO HUMANO**

**ACTIVIDAD:**

**ENSAYO**

**“TRASCENDENCIA”**

**NOMBRE DEL ALUMNO:**

**DAYANNE VAZQUEZ OLIVO.**

**FECHA DE ENTREGA:**

**DOMINGO, 31 DE JULIO 2022.**

# TRASCENDENCIA

"Se puede vivir la vida, sin nunca estar despiertos".  
(Sócrates, El camino del guerrero, DEJ Productions).

Trascender implica alcanzar de una forma u otra algo que está fuera de los límites que impone la materia, el espacio y el tiempo.

♥ Es aquello que está más allá del mundo material o físico.

La trascendencia, entonces se entiende como el deseo profundo del ser humano por superar la muerte y su temporalidad.

Se puede decir que es una temática compleja, fundamentada desde lo teleológico, lo ontológico y lo axiológico de la naturaleza humana.

El objetivo de esta es la búsqueda de la trascendencia, ya que es una necesidad natural del ser humano consciente en dejar un legado o unas huellas a ser seguidas.

♥ El ser humano es racional y emotivo, es por eso que se proyecta como opción de búsqueda en lo trascendente y la trascendencia, con el fin de superar el caso, la finitud de su ser y su existencia terrenal. En cada cultura y creencia, el ser humano ha establecido rutas, reglas y formas de alcanzar la trascendencia.

Es la armonía entre la vida interna y la vida exterior, es la creencia en la vida humana de que cada uno de nosotros vino de algún lugar, y está destinado a algún lugar específico, es también la capacidad humana por la excelencia, es la aptitud que tiene el ser hombre de decidir sus acciones, de elegir la calidad de vida que desea y de esforzarse en llegar a sus metas.

Una persona ha trascendido, Cuando con lo que ha hecho o dicho ha sido contribución, ha generado algún cambio en la sociedad o en su entorno, lo cual le lleva a gozar del respeto y la admiración a través del tiempo.

El ser trascendente implica que debemos ser honesto consigo mismo es parte de la trascendencia.

Empieza con las cuestiones sobre lo que te gusta y lo que no: cómo sueles reaccionar frente a ciertas circunstancias; hasta dónde llegan tus capacidades de hacer y a partir de dónde comienzan las responsabilidades del otro.

Realmente en la sociedad en que nos encontramos es consumista, se le da más importancia a tener algo material, algo tangible, algo como el dinero, poder tener riquezas, sin tener importancia de conocerse a sí mismo. Simplemente hay que quitar todas esas cosas negativas, y comenzar a aceptarnos tal cual somos, de no ser así podemos llegar al fracaso, a no poder ver lo hermoso de nuestro yo interno. Se trata de eliminar todo lo malo que está adentro de nuestra cabeza.

Creo que hay personas que por momentos nos encontramos desubicados, no sabemos que es lo que deseamos, no de nuestro contexto, si no de nosotros mismos.

La trascendencia tiene que ver con el enfrentamiento a esta realidad interior, elegir estar o no bajo la influencia de nuestro pasado. Ya que, si no dejamos lo malo a un lado, no podríamos disfrutar del presente, de nuestro aquí y ahora.

Siento que tenemos la necesidad de la satisfacción física, de alimentarse, de la seguridad de su porvenir, pero también de la necesidad de realizarnos personalmente en todos los ámbitos, con nuestras familias, amigos, pareja, laboral y también la necesidad espiritual.